

X
28.9.10
Klaus

An den
Umwelt - und Planungsausschuss
z.Hd. Frau Hoffmann

Sehr geehrte Damen und Herren,
es ist uns ein Anliegen, in kurzer Form zu
den Verhandlungen bzgl. des Baugebietes Kokamp
Stellung zu beziehen.

Folgende Aspekte führten dazu, dass wir schließlich
nicht mehr bereit waren, unser Ackerland als
Baufläche zur Verfügung zu stellen:

- die nicht nachvollziehbare Verteilung von
Sendkers Bauplätzen auf die Varianten I bis IV
- die unterschiedliche Berücksichtigung von
Interessen – hierbei wurden die Interessen
von Stephan Borgmann klar bevorzugt vertreten
- die Art und Weise, in der mit uns in den
Verhandlungen gesprochen wurde (insbesondere
ist an dieser Stelle Herr Spithöfer zu nennen).

Nach wie vor ist zu erwähnen, dass wir den Bau der
Biogasanlage nicht befürworten. Die Gründe hierfür
sind bereits vielfach genannt worden.

Für Rückfragen bzgl. dieses Schreiben
stehen wir gerne zur Verfügung.